

ABSTRAK

Rika Nurafifah Peran Ketua DKM Dalam Memakmurkan Masjid penelitian di masjid Al-Birkah Kecamatan Jatinunggal, Sumedang.

Masjid merupakan tempat peribadatan umat Islam. Dalam sejarah pertumbuhan Islam dimulai dari masjid. Berdasarkan hasil observasi pada bulan Desember 2021, Di Masjid DKM Al-Birkah. Kemajuan masjid akan ditentukan oleh kebijakan Ketua DKM dengan memutuskan langkah-langkah untuk meningkatkan kesehatan masjid Al Birkah. Oleh karena itu, seorang pemimpin yang profesional diperlukan untuk mengoptimalkan kemakmuran masjid. Untuk mendorong kinerja yang lebih baik, untuk mendapatkan kemakmuran masjid di masjid Al Birkah dan meningkatkan kinerja sesuai dengan tujuan yang ditetapkan. Berdasarkan hal ini peran Ketua DKM yaitu Ahmad Komir, sangat berpengaruh terhadap kemakmuran masjid.

Tujuan Penelitian ini adalah Untuk mengetahui peranan pribadi ketua DKM dalam memakmurkan masjid Al-Birkah, untuk mengetahui peranan pengambilan keputusan ketua DKM dalam memakmurkan masjid Al-Birkah, dan untuk mengetahui peranan ketua DKM dalam memanfaatkan sumber informasi untuk memakmurkan masjid Al-Birkah.

Teori yang digunakan dalam penelitian ini adalah teori Manajemen Menurut G.R. Terry, manajemen adalah proses luas yang melibatkan perencanaan, pengorganisasian, pengarahan, dan pengkoordinasian kegiatan untuk mencapai tujuan melalui pemanfaatan orang dan sumber daya lainnya, dan teori kepemimpinan oleh Harold Koontz, yang mendefinisikan kepemimpinan sebagai "seni/gaya meyakinkan bawahan untuk melaksanakan tugasnya" dalam rangka mencapai tujuan organisasi.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode deskriptif dengan pendekatan kualitatif, yang ditujukan untuk menjelaskan gambaran secara luas dan mendalam tentang Peran Ketua DKM dalam Memakmurkan Masjid Al-Birkah Kecamatan Jatinunggal, Sumedang. Teknik pengumpulan data yang dilakukan yaitu: Observasi, wawancara, dan studi dokumentasi.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa peranan ketua DKM Masjid Al-Birkah dalam memakmurkan masjid, yaitu dengan melaksanakan kegiatan dan memanfaatkan fasilitas yang ada di sekitar yang disesuaikan dengan kebutuhan jamaah sekitar, di samping itu dalam pengambilan keputusan ketua DKM Masjid Al Baraki menggunakan metode yang bijak dan baik dengan mementingkan hasil keputusan bersama karena hasil dari keputusan tersebut akan dinikmati bersama oleh masyarakat dan jamaah masjid Al-Birkah. Dalam memanfaatkan fungsi masjid ketua DKM Masjid Al-Birkah memanfaatkan sumber komunikasi dengan berdialog secara individual, interpersonal dan intrapersonal dengan jamaah di sekitar masjid Al-Birkah. Hal ini dilakukan untuk memakmurkan dan menghidupkan kegiatan masjid yang tidak berfokus pada kegiatan satu ibadah saja.

Kata Kunci : Masjid, Ketua DKM, Memakmurkan.